



C/ Andrés Arteaga, 5.  
28026 MADRID.  
Teléfono 91 500 39 40  
Fax 91 500 14 56  
NIF: G 79237285  
www.clubnatacionmadrid.es

## **ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CELEBRADA EN EL CDM - - MOSCARDÓ EL 21 DE MARZO DE 2024**

A las 17:00h. del 21 de marzo de 2024, en segunda convocatoria, se celebró en el Aula del Centro Deportivo Municipal Moscardó la Asamblea General Ordinaria convocada por la presidenta del Club doña Yolanda Núñez Redondo con los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Memoria de actividades y servicios 2023.
2. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas anuales del ejercicio 2023.
3. Examen y aprobación, si procede del presupuesto ejercicio 2024.
4. Ruegos y preguntas.

Toma la palabra doña Yolanda Núñez para agradecer la asistencia de los socios presentes y antes de pasar a debatir los puntos del Orden del Día recuerda que el 1 de marzo se inició la prórroga de 2 años del contrato de concesión de servicios de gestión y explotación del CDM Moscardó y anuncia que el Ayuntamiento y Ferrovial están elaborando el proyecto que remodelación de la piscina de verano cuyas obras confía que den comienzo en septiembre.

### **1. Memoria de actividades y servicios 2023.**

La presidenta cede la palabra a D. Anselmo González, director deportivo del club, que destaca que la valoración de la primera temporada de la escuela de competición de natación en categoría benjamín ha sido muy satisfactoria, cumpliendo con los objetivos fijados. Reseñable fue el éxito de participación en las dos salidas sociales que se organizaron, al Trofeo de León de natación y de Elche de waterpolo.

Se acudió también, aunque con pequeños grupos de nadadores a trofeos en Camargo, Cáceres, etc....

En los distintos campeonatos de España la noticia del año fue el oro logrado por Alvaro Gómez en el Campeonato de España OPEN de piscina de 50 metros, en la prueba de 100m braza y el bronce en el 50 braza, inmediatamente detrás de Andrés M. Melconian que consiguió el segundo puesto.

A su vez, Almudena Zapata consiguió la medalla de plata en 100m. Libre en el Campeonato de España Alevín de Verano y fue reconocida por el Ayuntamiento de Madrid en la "V Gala Campeonas" como Joven Promesa.

La disputa de la Copa de España de Clubes de Natación de Primera División concluyó con sensaciones contrapuestas. El equipo femenino ocupó puestos de descenso, a pesar de realizar un gran campeonato, pero penalizado por las bajas dadas las fechas en las que este se celebró. El equipo masculino también rindió inmejorablemente en un campeonato en el que el nivel general fue altísimo obteniendo un meritorio quinto puesto de los dieciséis equipos participantes.

En lo que respecta a las actividades del centro deportivo incluidas en el programa municipal, el sr. González comenta que en la temporada 22-23 hemos vuelto a registrar las mejores cifras en ratios de alumnos y abonados desde que gestionamos el centro deportivo.





## 2. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas anuales del ejercicio 2023.

A continuación Doña Yolanda Núñez cede la palabra a D. Javier García, director gerente del club que llama la atención de los socios sobre el buen momento económico que esta experimentando nuestra entidad. La solidez económica y la solvencia financiera del club sigue creciendo año a año y a ello se suma el resultado positivo registrado este último ejercicio.

Para ello, destaca se ha tenido que afrontar un considerable incremento del gasto realizado en el capítulo de personal, por encima del presupuestado, motivada, por un lado, por la actualización del convenio y de las tablas salariales y por otro, por el adelanto de la apertura de la piscina de verano, sin olvidar la subida generalizada de los precios de los servicios, la inversión realizada en los equipos de aerotermia o el coste de la reparación de la fuga de agua de noviembre y de su consecuente devolución de cuotas.

En lo que respecta a los ingresos valora positivamente el buen comportamiento del baño libre en verano y el crecimiento con respecto al año pasado de los abonos, actividades dirigidas y alquileres así como la vuelta a la normalidad del servicio de bar cafetería.

Por último señala que en la documentación se adjunta el informe de la auditoría indicando que en su opinión las cuentas anuales del Club que se acompañan expresan la imagen fiel del patrimonio y de la situación financiera a 31 de diciembre de 2023.

La presidenta somete a votación las cuentas del ejercicio 2023 y la aplicación del saldo positivo a reservas, que son aprobadas por unanimidad.

## 3. Examen y aprobación, si procede del presupuesto ejercicio 2024.

El director gerente vuelve a tomar la palabra para comentar las principales partidas del proyecto de presupuesto que para 2024 contempla unos ingresos ligeramente inferiores a los registrados en 2023 y un importante incremento de los gastos de suministros y de personal por la actualización salarial y la subida de cotizaciones.

Sometido a votación el proyecto de presupuesto de 2024 por la presidenta, se aprueba por unanimidad

## 4. Ruegos y preguntas.

Doña Yolanda Núñez y D. Anselmo Gonzalez fueron contestando a las diferentes cuestiones que se formularon relacionadas con el contrato de gestión con el Ayuntamiento, el calendario de actividades, las salidas a competiciones de natación o la cualificación necesaria para trabajar como socorrista o monitor de natación.

Sin más asuntos que tratar, la sesión se levantó a las 17:55 horas del 21 de marzo de 2024.

VºBº

D. Yolanda Núñez Redondo  
Presidente



D. Miguel Ángel Núñez  
Secretario